

127, 26

FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES DROITS DE L'HOMME

27, RUE JEAN-DOLENT - PARIS (14^e)

TÉL. : 008. 71-25

- Organisation non-gouvernementale accréditée auprès des Nations-Unies - Statut B -

PARIS, le 19 Juin 1956

Professeur
Monsieur le ~~Président et Cher Collègue,~~

Nous avons l'honneur de vous inviter à participer au Congrès de la Fédération Internationale des Droits de l'Homme qui se tiendra le 12 Juillet prochain, sous la présidence de

Monsieur J. PAUL - BONCOUR
au Centre FEGUY - 48, rue Saint-Hilaire à ROUEN (Seine-Maritime)

Les débats s'ouvriront le 12 au matin à 9 h. 30 très précises.

Après l'interruption du déjeuner, ils reprendront l'après-midi à 14 h. 15 et ne pourront durer au-delà de 19 h., en raison de la réunion publique organisée le même soir par la Ligue française à l'occasion du cinquantenaire de la réhabilitation d'Alfred DREYFUS.

X
X X

L'ORDRE DU JOUR PREVU EST LE SUIVANT :

- Allocution du Secrétaire Général de la Fédération de la Seine-Maritime
- Ouverture du Congrès par le Président J. PAUL-BONCOUR
- Communication des messages reçus
- Rapport du Secrétariat général - Mise aux voix de ce rapport
- Compte-rendu d'activité des Ligues nationales représentées
- Renouvellement du Bureau : A) Extension à cinq du nombre des Vice-Présidents
B) Candidature de la Ligue autrichienne
- Situation financière de la Fédération
- "Le droit à l'information et la liberté de la presse" (Rapporteur général : M. Jacques KAYSER, membre du Comité Central de la Ligue française)
- Le problème de l'extradition (Rapport présenté par la Ligue belge)
- La Convention européenne des Droits de l'Homme (Communication de la Ligue belge)
- Propositions et questions diverses.

Au cas où, à notre vif regret, il ne vous serait pas possible de vous faire représenter à ce Congrès, nous vous prions de bien vouloir nous adresser pour le 8 Juillet au plus tard, un rapport sur l'activité de votre Ligue et les avis que vous auriez ç nous donner sur les questions portées à l'ordre du jour.

./...

Dans l'espoir de vous rencontrer bientôt à Rouen, nous vous prions,
Cher Collègue, d'agréer l'expression de nos sentiments fraternels et dévoués.

LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE,

S. Collette-Kahn

S. Collette-Kahn